

AL HABLA

MARANCHÓN

reforzado, que pendía de una garrocha. El mayordomo era Félix Sebastián Atance. Siendo mayordomo Antonio Gilaberte se ha pintado la torre en dos ocasiones: hace 26 años con una torre de andamios y en Abril pasado con una grúa enorme. Para meter la gigantesca grúa, que sobrepasaba la altura de la torre, tuvieron que romper la pared del recinto. Todo fue más cómodo para Antonio Valero y su compañero de equipo; no obstante el fuerte viento balanceaba el cajón metálico y dificultaba el trabajo. Por cierto, cambiaron la esfera del final de la torre, que estaba rota, por otra de un grupo a presión.

Perros salvajes atacaron un rebaño de cabras que pastaba en el sabinar en el término de Maranchón, produciendo la muerte de siete cabras.

La imagen de San Pascual fue restaurada, así como el altar y retablo. El coste total ascendió a 978.000 ptas. No obstante el alto coste, el santo todavía pudo obserquiarnos con limonada.

Las setas que no cogimos en otoño las hemos cogido en Mayo.

El 14 de mayo, de madrugada, robaron la

máquina del tabaco (máquina incluida) en la gasolinera.

Los martes y jueves hay gimnasia para mujeres en el Centro Social, Y los lunes se hacen manualidades promovidas por la Asociación de Mujeres.

La inocentada del año la firmaba Inocente Abenales, en el artículo "No será gratis".

Hemos podido ver a nuestro anterior entrevistado, J.M.^a Sacristán, "Flahanan", en la serie de Tele 5 "Mi querido Maestro" haciendo de "pater".

Es difícil por la noche ver la hora en el reloj de la villa desde la Vega; ha perdido la pintura y no se puede distinguir porque la lámpara interior lo impide. Eso sí, el reloj da bien las horas. Los que se encuentran a gusto en la picota del reloj son los estorninos, aunque lo dejan todo manchado de excrementos... ¡pero a ver quién sube a decirles algo!



El próximo boletín se cerrará el 15 de septiembre. No os retraséis. ¡Ánimo!



GUARDIA CIVIL MARANCHON
SI NOS NECESITA, LLAMENOS

TELEF. CUARTEL (949) 83 97 40

TELEF. URGENCIAS 062

